



Manfaat Bagi Kecantikan Kulit Somethinc Salmon DNA Pada Produk Amei Beauty

Terbitsulbar.com – Manfaat Somethinc Salmon DNA + Extract Saffron Pada Amei Beauty menawarkan perawatan viral ala artis dengan kemewahan kandungan dalam sebuah serum anti aging yang affordable. Dipercaya memiliki banyak khasiat, Somethinc Salmon DNA + Marine Collagen Elixir akan membuat kulitmu

tampak lebih muda hanya dalam 15 hari pemakaian.

Something Salmon DNA + Marine Collagen Elixir diolah dari 62% Deep Sea Water, DNA Salmon, Pseudoalteromonas Ferment Extract, Hydrolyzed Marine Collagen, dan Pearl. Segala kebaikan dalam laut diolah menjadi sebuah serum yang tidak hanya merawat keremajaan kulit namun juga mengatasi permasalahan wajah berjerawat.

Deep Sea Water (62%), kandungan kaya mineral ini memiliki fungsi anti bakteri dan memberi mineral esensial untuk kulit. Selain itu, kandungan ini juga berfungsi melembabkan kulit yang kering.

Salmon DNA, memiliki peranan paling penting untuk mencegah penuaan dan memacu regenerasi kulit, kandungan ini juga bisa mengatasi pori-pori besar dan mencegah penuaan dini. Selain itu kulit menjadi glowing dan lebih elastis.

Pseudoalteromonas Ferment Extract, kandungan ini akan memproteksi kulit dan menjaganya agar tidak kering ataupun kemerahan, memacu peremajaan kulit dan mengembalikan permukaan kulit karena menstimulasi produksi kolagen tipe 1 dan 4 secara alami.

Hydrolyzed Marine Source Collagen, kandungan premium kolagen tipe 1 dari dalam laut yang 1,5 kali diserap lebih cepat oleh kulit.

Amino acid (Adenosine & Biotin), membantu memperbaiki sel yang rusak, membantu penyembuhan luka, menstimulasi produksi kolagen dan membantu penyerapan komposisi lain ke kulit kita.

Pearl, memacu produksi fibroblasts dalam tubuh, menstimulasi regenerasi kolagen dan mengurangi tampaknya kerutan.

Produk yang akan hadir di pasaran Indonesia dari Brand Ternama Amei Beauty Sebagai Berikut :

Amei Beauty Face Mist

Amei Beauty Body Lotion
Amei Beauty Tamanu oil
Dan Beberapa Produk Lainnya